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発行：沖縄民報社
日本共産党は那覇市議選の予定
候補者と見解を発表しました。
那覇市前島3-1-17　喜久山ビル
３階 電話098-869-8108
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両親から、小禄で米軍が銃剣とブルドーザー
で、抵抗する人たちを排除し、家屋を破壊しな
がら土地を強奪した話を聞いて育ちました。
住む場所を奪われ、住民が途方にくれた話

に、怒りと悲しみを感じました。

小禄生まれ、米軍の横暴を聞く

高校の時、しんぶん「赤旗」を読み、沖縄を戦
場に巻き込んだ戦争に、命がけで反対した政
党が日本共産党ということを知りました。
不屈にたたかってきた先輩たちがいたこと

に心ゆさぶられ、私も、そういう生き方をした
いと、入党しました。

反戦・平和の党を知り、１９歳で入党

中学生の頃、近くの幼稚園で日本軍が残し
た不発弾が爆発し、３歳の子どもをを含む４人
が犠牲に。「これが戦争の恐ろしさか」と思い
ました。

不発弾の爆発事故に遭遇

20歳の時に、赤嶺政賢党南部地区委員長
（現・衆院議員）から、「基地のない平和で豊か
な沖縄をつくるために、党の活動を支えてほ
しい」と要請され党の専従職員に。
党那覇市議団事務局で議員活動を支え、

2017年、那覇市議になりました。

共産党の職員として、活動を支え

のあゆみやすお

●1959年小禄生まれ。小禄中（27期）・那覇高校（31期）卒。
●党那覇市議団事務局長、党南部地区副委員長など歴任。
●市議2期。党南部地区委員・県委員。

略歴



現場の声こそ、私の原動力

国保税値上げ
許さず

「国保の前期高齢者交付金
制度は、国保財政を苦しめて
います」（2019年9月議会）と、私は一般
会計から国保会計へ支援を求め

て、毎年約10億円の繰り入れを

実現し、値上げを抑えてきました。

文化芸術劇場
「なはーと」建設

自民党が予算を削る修正案を

出したとき、「新市民会館の早期
建設は、多くの県民の強い願
い」「党利党略でなく市民の利
益第一の立場で臨むべき」
（2017年9月議会）と修正案に反対討論。

２０２１年１０月オープンに。

物価高騰対策

市へ緊急申し入
れ

「市民に寄り添う」を信条に

身近で役立つ市議

自民の妨害
はねのけて

国の欠陥で
国保が赤字

上原やすお
中学生が無料、
小学生が半額

「来年度から県の補助によ
り、市の給食費は半額に。那
覇市も支援して全額無償化
を」（２０２４年９月議会）と求めました。４
月から実施になりました。

中学卒業まで
窓口無料

「厚労省の調査で、中学校
卒業まで（助成）は通院も入
院も約９割」（２０１９年９月議会）と、全
国の状況を示して質問。一歩ず

つ拡充してきました。

学校トイレ洋式化
「学校のトイレに入りたく
なくて朝食を食べずに登校」
（２０１７年１２月議会）と、洋式化をくり返

し求めてきました。8年前、３割

台だった洋式化率が現在８割

に、今年度中に完了予定です。

教員多忙化なくせ
ICカード導入で把握
「教職員の長時間勤務の
実態は看過できない」「（労働
時間把握へ）全ての小中学校
でＩＣカードを導入すべき」（２０
１７年１２月議会）と求めて実現。

中学卒業後に行き場
のない生徒をなくせ
「沖縄県の高校入試の定
数内不合格者数は62人で、
全国の約１割。東京など9都
道府県ではゼロ。那覇市でも
ゼロをめざしてほしい」（２０24年
11月議会）と、改善を求めました。

この質問を聞いた人から、

「質問内容、とても良い視点で

すよね。先生たちからも見捨てら

れていた息子のこと思い出しま

した。高校を探して東京から県

外まで2人で電車ででかけたり

…」とメールが寄せられました。

「平和」は私の生き方の原点
戦後80年、戦争の心配のない平和な沖縄を

学校
給食費

子ども
医療費

子どもたちの
貧困と格差なくす人

●小学校の給食費無償化
●お米券の全世帯配布
●国保税1世帯1万円減税

初質問以来、６回取り上げて、
２０２８年度新真和志複合施
設が建設に。↓

国民の苦難軽減こそ、共産党
の立党の精神。市民要望に、
こたえてきました。↓

新しい交通システムＬＲＴの
導入を提案。誰もが移動し
やすいまちへ。↑

アメリカいいなりの
大軍拡、大企業への
大減税はやめて、
子どもの教育に
回せと提案。
←

「
米
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性
犯
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く
す
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本
対
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は
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軍
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地
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」と
代
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。←

「
戦
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縄
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ま
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」。

市
議
会
で
抗
議
決
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が
可
決
←

自民
など悪政持ち込み許さぬ人
●介護保険の負担軽減●高齢者の敬老パスを

●全世帯と子ども食堂にお米券の配布。●
困窮家庭に向けて、水道料金の減免、電気・
ガス・ガソリン代補助。●国保税１世帯１万
円減税など、4月1日、市へ申し入れました。

←やすおブログしんぶん赤旗5月23日付


